
 

 

        
 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 
DU CONSEIL DE QUARTIER FAUSSES-REPOSES 

DU 7 JANVIER 2021 
 

 
Etaient présents 
Mmes Marie-Bénédicte Perrier, Pascualina Bouteloup 
Mrs Fabrice Tabary, Frédéric Hauteja, Alain Legrand, Olivier Giraudel, Thomas de Butler,  
Philippe Christofleau 
Excusés : Mme Odile Souber 
Absents : Mme Marion Jourdan, Mr Gérard Chomier  
Élus : Mr Christophe Konsdorff, Mme Marie-Claude Chevrier 
 

 
 

1 - Election du Vice-Président : 
 

Monsieur Olivier Giraudel est élu Vice-Président 

2 - Échanges sur les thèmes à aborder aux prochains conseils de quartier : 
 
• Mobilité / Circulation  
 

- Souhait d’une circulation apaisée sur l’axe Rue Ste Claire / Rue de Louveciennes /Hôpital Mignot : 
cohabitation piétons, voitures, vélos, bus. Vitesse excessive y compris des vélos, piste cyclable mal 
signalisée, sortie sans visibilité de 3 rues (dont la rue de la Ferme) et des places en épis rue de Lou-
veciennes, entrée et sortie de Blanche de Castille. 

- Arrêts de bus inaccessibles aux handicapés du fait du positionnement des poubelles.  
- Barrière mal placée sur sente près du LEP pour freiner les scooters. 

 
• Stationnement rue Rostand et Duplessis 
 

- 2 nouvelles résidences avec logements sociaux : qu’a-t-il été prévu par le bailleur ? 
 

• Sécurité 
 

- Trafic au carrefour de la rue Audiger et de Versailles : demande de caméras supplémentaires faite. 
Où en est le dossier ? 

 
 
• Aménagement 
 

- Aires de jeux et parcours de santé dans le bois de Fausses Reposes (délimitation des responsabili-
tés ONF/commune) et aire de jeux pour enfants rue Audiger 

- Etat des revêtements rue de Louveciennes : chaussée et trottoir (piétons avec poussettes).  

- Enfouissement des lignes électriques et téléphoniques. 

- Devenir du centre ML.King, CTM rue Audiger , Ecole Mozart ? 

 



 

 

 
• Comment dynamiser le quartier (commerces) et créer des liens intergénérationnels ? 
 
 


